

Antrag Nr. 16-O-14-0019
SPD/CDU

Betreff:

Fläche für Fahnenmast in der Ortsmitte (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in Abstimmung mit dem Ortsbeirat Heßloch, eine öffentliche Fläche für einen offiziellen Fahnenmast im Bereich der Ortsmitte (hinterer Bereich Kelterhaus oder im Bereich Vogelsangstr. 2/Standort Bank) zur Verfügung zu stellen.

Begründung: Seit mehreren Jahren verfügt der Ortsteil Wiesbaden-Heßloch über keinen offiziellen Fahnenmast mehr. Somit findet auch an den regelmäßigen vom Gesetzgeber definierten Terminen keine Beflaggung statt.

Wiesbaden, 14.09.2016